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「埼玉りそな銀行 県民銀行化構想」について

  本日、上田埼玉県知事、地元経済界の皆様から、埼玉りそな銀行県民銀行化構想につい

て要請書を受領いたしました。

  埼玉りそな銀行については、従来より埼玉県に密着した地元銀行として、再生を果たそ

うと努力しているところであり、今後とも、埼玉県経済の発展に尽くし、ともに発展する

銀行としていきたいと考えております。

  しかしながら、当社としては、集中再生期間については、グループ全体の企業価値を高

めるべく、各傘下銀行の体質強化に優先的に取り組んでおり、現状、埼玉りそな銀行につ

いても、外部資本を受け入れることは考えておりません。

  集中再生期間終了後、更なるグループ企業価値の最大化に向けて出資者を拡大した方が

プラスと判断した場合には、本要請も踏まえた上で検討してまいります。
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